L'École des filles en route pour les Victoires de la Bretagne 2016



Vue de la façade extérieure © École des Filles

Pour son projet culturel L'École des filles, la galeriste Françoise Livinec est en finale des Victoires de la Bretagne 2016. Le vainqueur du concours sera dévoilé le 8 décembre prochain.

Françoise Livinec est en finale du concours, nommée dans la catégorie « Action individuelle ». Lancées en 2014, les Victoires de la Bretagne ont été créées par le groupe de presse Le Télégramme et récompensent des actions culturelles ou associatives qui dynamisent la région. Depuis 2009, Françoise Livinec a investi l'ancienne école communale des filles et l'a transformé ces dernières années en un lieu d'exposition. Située à Huelgoat, en Bretagne, L'École des filles est un espace d'art dans lequel artistes et auteurs dialoguent autour d'expositions et d'évènement culturels. Elle souhaite, aujourd'hui par le biais d'une programmation culturelle riche et éclectique, valoriser la production d'artistes émergents. «Françoise Livinec fait un travail extraordinaire de militantisme culturel dans la campagne et la ruralité », a déclaré le philosophe Michel Onfray. De son côté, Françoise Livinec explique que « l'obtention du prix permettrait une mise en lumière du projet, aujourd'hui menacé à cause de la mérule, un champignon lignivore qui s'attaque au bois et qui nous oblige à rénover entièrement le bâtiment, pour un coût global de 1,5 million d'euros ».

Pour attribuer votre vote à L'École des filles : http://www.lesvictoiresdelabretagne.bzh/fr/vote-internautes